

Analizan en Bolivia crisis en Argentina ante posible afectación



La Paz, 5 sep (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, hizo público el análisis que realiza su gobierno a la crisis en Argentina previendo medidas que puedan enfrentar una posible afectación a la economía de Bolivia.

Morales dijo que el panorama es analizado también por el vicepresidente del país, Álvaro García Linera, ante las caídas registradas en la exportación de bananos y otros productos a ese vecino país.

Según medios de prensa, la crisis financiera que atraviesa Argentina se debe a un déficit fiscal, desequilibrios en el frente externo, recesión, desconfianza de los mercados, volatilidad y dificultades para contener la inflación, entre otras.

Como resultado, la moneda argentina está en constante devaluación ante lo cual el Banco Central aumentó la tasa de interés al 60 por ciento.

Igualmente, el presidente boliviano, Evo Morales, lamentó que los productores de coca de La Asunta, en La Paz, involucren a sectores políticos de oposición en sus

demandas.

Morales dijo que la marcha de cocaleros de esa región ya no es por una reivindicación y lamentó también que en su pliego se pida la abrogación de la Ley de Régimen de la Coca que reconoce la zona tradicional de producción de coca en La Asunta.

Esos dirigentes están pidiendo que no haya coca en toda La Asunta, refirió el mandatario citado por medios locales.

El jefe de Estado consideró que ese tipo de demandas no proviene de los dirigentes cocaleros, sino de asesores que pretenden destruir la Asociación Departamental de Productores de Coca (Adepcoca) y la Federación de La Asunta.

Sobre el tema, el ministro boliviano de Desarrollo Rural y Tierras, César Cocarico, pidió a los cocaleros movilizados de La Asunta que tengan demandas racionales para comenzar un diálogo y solucionar el conflicto.

Les pedimos que sean racionales, no podemos aceptar la abrogación de la Ley General de la Hoja de Coca porque es esta es producto de una construcción de aproximadamente 10 años, dijo el titular.

Cocarico afirmó que tampoco pueden aceptar la salida de la Fuerza de Tarea Conjunta de los sectores denominados rojos porque sería “dar vía libre a la producción de coca excedentaria para el narcotráfico”.

El conflicto tiene lugar en el marco de la oposición de la ley general de la coca que protagoniza la Asociación Departamental de Productores de Coca dirigida por Franklin Gutiérrez.

Esta ley divide las zonas de cultivo en áreas legales y otras no reglamentadas donde las plantaciones son ilegales y no están reconocidas para el consumo tradicional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/170938-analizan-en-bolivia-crisis-en-argentina-ante-possible-afectacion>



Radio Habana Cuba